

# *Les résultats d'études faites dans les pays de l'ALBA sont exposés aujourd'hui au congrès international de Génétique*

---



La Havane, 5 décembre (RHC).- Les résultats de l'étude sur les handicaps, faits par des spécialistes cubains dans des pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique sont présentés aujourd'hui au second Congrès International de Génétique Communautaire qui se tient à La Havane.

Dans des déclarations à la presse, Araceli Lantigua, spécialiste en Génétique Clinique et l'une des pionnières de cette discipline à Cuba, a indiqué que près de 3 millions de personnes ont fait l'objet de l'étude et de la recherche qui a inclus des pays comme le Venezuela, l'Équateur, la Bolivie, le Nicaragua et Saint Vincent-et-les Grenadines.

Le programme d'aujourd'hui prévoit également une conférence magistrale par des experts de l'Institut Cubain d'Hématologie et d'Immunologie sur les avancées de la médecine régénérative.

Sous la devise « La Génétique Communautaire et la Santé Publique dans l'Attention Primaire », les plus de 300 délégués au forum partagent les progrès de

la génétique humaine et médicale dans la région et ils se penchent sur l'application des résultats de la révolution technologique à la recherche d'un plus grand accès de tous les citoyens aux services de santé.



**Radio Habana Cuba**